



20 JAHRE PURAL

# *Neu aufgestellt*

*»Bio, c'est la vie« lautet der Slogan der Pural Vertriebs GmbH. Das Unternehmen mit Sitz in Baden-Baden ist einer der wichtigsten Großhändler für den Naturkosthandel und feiert dieses Jahr sein 20-jähriges Jubiläum. Das Unternehmen ist auch mit Eigenmarken in den Bio-Läden präsent.*

*Zum einen mit den Kosmetikprodukten von Eubiona ([www.eubiona.com](http://www.eubiona.com)), zum anderen auch mit Brot- und Backwaren, Keksen und Knabberprodukten unter dem Label Pural. Diese Vielfalt können Bio-Käufer auf der neuen Internet-Präsenz entdecken: **[www.pural.bio](http://www.pural.bio)**.*